




Après une année blanche en 2020, le début de l’année 2021 a vu  ses trois premiers rendez-vous annulés 

toujours à cause du virus "Covid 19" qui prend un malin plaisir à contrarier notre programmation : « le con-

cours de belote, la brocante et la fête communale ». L’assemblée générale n’a  pu être faite comme à son 

habitude au mois de Janvier. 

La situation évoluant vers ce qui semblerait être une amélioration des conditions sanitaires et au vu d’une 

levée des restrictions imposées par les autorités, il a été décidé de réunir les membres du Comité des 

Fêtes le samedi 19 Juin, afin de mettre à jour notre calendrier des manifestations, mais également nom-

mer un nouveau secrétaire, suite au décès de Michel HUBERT à la fin de l’année 2020. 

Après avoir été pressenti pour ce poste et après avoir posé sa candidature, Olivier ZOVI a été élu à l’una-

nimité, à lui la charge de rendre compte de ce changement auprès de la Préfecture de l’Aisne. Il a égale-

ment été élu à ce même poste pour l’association du Festival "Plein’ Air" profitant de l’occasion pour faire 

aussi l’assemblée générale.     

Lors du conseil municipal de début Juin à la Mairie, il a été décidé d’autoriser et de programmer le repas 

du 14 Juillet et le festival rock. La brocante du 03 Octobre (initialement prévue le 19 Septembre) n’a pu se 

faire à cause d’une météo désastreuse. Les trois dernières manifestations (à savoir le concours de belote, 

le Beaujolais Nouveau et la distribution des jouets du Père Noël) ont été réalisées. 

72 adultes et 14 enfants étaient présents pour ce premier rendez-vous du Comité des Fêtes avec les villa-

geois. La veille, la journée des préparatifs a été ponctuée d’averses et, en demi-teinte sans pluie, le jour 

de l’évènement. 

La corvée d’épluchage 

des pommes de terre 

s’est faite dans la bonne 

humeur malgré les nom-

breuses averses qui ont 

perturbé la journée du 13 

Juillet. 



Moins de monde qu’en 2019 mais ce fut, malgré tout, un moment de détente réussi avec, en milieu 

d’après-midi, un jeu "challenge" : réussir à boire un breuvage par le moyen d’une potence infernale. 

Les enfants eurent également leur moment de détente en participant à la pêche aux cadeaux surprise. 



Après avoir fait l’impasse sur le festival en 

2020 pour cause de Covid, la 12ème édition de 

ce rendez-vous avec le rock a pu se tenir dans 

d’assez bonnes conditions. Tous les groupes 

prévus l’année dernière attendaient avec impa-

tience de pouvoir jouer cette année. Malgré les 

restrictions imposées par le gouvernement, à 

savoir la vérification du pass sanitaire, le public 

s’est plié à cette contrainte. Avec 400 entrées, 

nous sommes dans la moyenne habituelle du 

nombre de spectateurs présents.  

En partenariat avec le Comité des Fêtes pour tout ce qui concerne la restauration, la buvette, le matériel 

et surtout la contribution humaine, nous remercions les bénévoles pour leur efficacité. Nous associons, à 

ces     remerciements Alex ALAVOINE, pour la mise à disposition du terrain, les collectivités et les parte-

naires privés pour leur participations financières et matérielles.  

Satisfaction du public et des 

personnalités présentes, sur 

l’accueil et le déroulement 

de la soirée.  

Le rendez-vous est pris pour 

la 13ème édition du festival, le 

samedi 27 Août 2022.     

Le groupe DIRTY DOGZ 

du Havre. 
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Une partie de l’équipe qui œuvre pour la bonne marche du Festival.    Photo ©Alain BOUCLY. 


